

Veillez faire une copie de ce document pour votre usage personnel

Adaptez-le à votre contexte national si nécessaire.

Lettre type :

Cher/chère [nom],

Les machines remplacent les humains dans l'application de la force violente, avec des conséquences imprévisibles et dévastatrices pour l'humanité. Après 9 ans de discussions aux Nations Unies, un consensus croissant s'est dégagé sur la nécessité d'un nouveau droit international pour se prémunir contre les risques éthiques, juridiques et de sécurité posés par les systèmes d'armes autonomes.

La campagne Stop Killer Robots, une coalition de plus de 190 ONG dans plus de 65 pays, a établi un [Engagement parlementaire](http://www.stopkillerrobots.org/parliamentary-pledge) (www.stopkillerrobots.org/parliamentary-pledge). Cet engagement est ouvert à tout membre d'un parlement ou d'un congrès national, étatique/régional ou international, dans n'importe quelle région du monde :

« Nous, les parlementaires soussignés, sommes profondément préoccupés par les risques éthiques, juridiques et humanitaires posés par le développement et l'utilisation de l'autonomie dans les systèmes d'armes. Les machines ne devraient pas tuer des gens.

Nous nous engageons à soutenir nos gouvernements dans la négociation d'une nouvelle loi internationale sur les systèmes d'armes autonomes qui rejette l'automatisation du meurtre et assure un contrôle humain significatif sur l'usage de la force. »

En tant qu'électeur, je vous demande d'endosser cet engagement afin de garantir un monde plus pacifique aujourd'hui et pour les générations à venir.

Pour prendre cet engagement, vous pouvez envoyer un courrier électronique à pledge@stopkillerrobots.org à partir de votre compte parlementaire officiel en indiquant que vous souhaitez être inscrit, ou envoyez par courrier électronique une copie signée de l'engagement.

Cordialement,